



Colocación de la primera piedra del nuevo hospital de Puertollano

Isabel Rodríguez reivindica el Estado autonómico y critica las posiciones de quienes cuestionan el papel de las CCAA, porque "veladamente cuestionan también la propia democracia y el Estado del bienestar"

- La ministra alerta de que hay que "encender las alarmas" cuando las teorías populistas piden dejar de ingresar, sin aclarar dónde hay que recortar: "No se trata de recortar sino de avanzar y posicionar a España en el liderazgo de la innovación y desarrollo de terapias avanzadas, donde pone el foco este Gobierno, con inversiones que superan los 1.400 millones de euros"
- El ejemplo del nuevo hospital de Puertollano "es una muestra del papel de las comunidades autónomas al servicio de la democracia y del Estado del bienestar, garante de la cohesión social y territorial y de la igualdad de todos los españoles"
- La ministra de Política Territorial y el presidente de Castilla-La Mancha, García-Page, colocan la primera piedra del nuevo hospital de Puertollano, centro de referencia sanitario para 80.000 personas
- La ministra subraya en el acto la unión de las administraciones y los ciudadanos durante la pandemia: "Hemos dado un ejemplo de que cuando queremos, podemos"

Puertollano (Ciudad Real), 13 de abril de 2022.- La ministra de Política Territorial, Isabel Rodríguez, ha reivindicado el Estado autonómico y ha criticado las posiciones de guienes cuestionan el papel de las comunidades autónomas, porque "veladamente cuestionan también la propia democracia y el Estado del bienestar". También se ha referido a otras formaciones que, sin cuestionar a las CCAA, "recortan los servicios públicos".

Isabel Rodríguez, que ha colocado la primera piedra del nuevo hospital de Puertollano junto al presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha subrayado que, a unos y a otros, con este hospital como ejemplo, "tenemos que decirles que las autonomías sirven y que Castilla-La Mancha es el mejor ejemplo de cómo hoy es una tierra de futuro gracias a los gobiernos que levantaron grandes carreteras, bibliotecas, centros de salud y hospitales".







"Enciéndanse las alarmas", ha alertado, cuando desde posiciones populistas en España se reclama dejar de ingresar, "hay que preguntarse, ¿dónde hay que recortar? No se trata de recortar sino de avanzar y posicionar a España como país líder en innovación y desarrollo de terapias avanzadas, donde ha puesto el foco España, con una inversión superior a 1.400 millones de euros".

Las CCAA al servicio de la democracia y del Estado del bienestar

Isabel Rodríguez ha subrayado que hoy se siguen levantando grandes hospitales, como este nuevo de Puertollano, "demostrando que las comunidades autónomas, desde hace 40 años y hoy también, son instrumentos al servicio de la democracia, del Estado del bienestar, que trabajan por la cohesión social y por la igualdad de todos los españoles".

Puertollano cuenta con uno de los hospitales más antiguos de la provincia de Ciudad Real y probablemente de la región. Cumplirá 50 años en 2023. "Veteranía que nos habla de las necesidades de una ciudad industrial y minera. Mina e industria que nos dieron riqueza y prosperidad, pero también un alto precio por las duras condiciones de trabajo que afectaban a la salud de mineros, trabajadores y trabajadoras de esta tierra", ha señalado.

Castilla-La Mancha celebra cuarenta años de un Estatuto de autonomía que abría la puerta a que las competencias de Sanidad se transfirieran por el ministerio que hoy dirige la ministra Isabel Rodríguez, competencias asumidas a finales de 2001 y efectivas desde hace 20 años, a principios de 2022.

"Un Estatuto que nacía de la organización territorial que establecía la Constitución, que trajo a este país la democracia y el Estado del bienestar, caras de una misma moneda. Las comunidades autónomas son el instrumento del Estado para acercar a todos los territorios, sobre todo a los entornos rurales y a los más desfavorecidos, servicios públicos como la educación o la sanidad", ha remarcado.

Cogobernanza

La ministra ha reconocido la buena gestión de un grave problema como la pandemia, "gracias a que construimos un buen Sistema Nacional de Salud", momento en el que ha recordado a quien fuera ministro de Sanidad, Ernest Lluch, cuando dijo que 'la Sanidad tiene un coste, pero no tiene precio'. "Claro que tiene coste -ha añadido-, este hospital, más de 100 millones de euros, y pagar a sus profesionales... pero ¿cuánto vale nuestra vida?", se ha preguntado.

"España hoy no podría estar hablando de recuperación económica y de transformación de nuestro modelo productivo si previamente no hubiésemos desplegado una campaña de vacunación. Hicimos frente a lo peor de la crisis sanitaria y al mismo tiempo nos pusimos a vacunar", ha explicado.

"Y lo hemos hecho unidos, con los profesionales de la salud a la cabeza, pero con todas las administraciones coordinadas y sin mirar la competencia, sino cuál era la prioridad, objetivo común y compartido", ha afirmado.

Reconocimiento a los profesionales sanitarios

La ministra ha tenido palabras de reconocimiento y aliento para el personal sanitario: "Lleváis más de dos años dando lo mejor de vosotros y vosotras". Ha recordado que en el hospital de Santa Bárbara de Puertollano nacieron sus dos hijos y allí fue testigo en muchas ocasiones de "una gran profesionalidad".

"Ahora vamos a modernizar el espacio físico y la dotación, aunque va a ser muy difícil mejorar la calidad de vuestra atención, que ya es excelente". La ministra ha recordado también algunos reconocimientos de los últimos años al hospital de Puertollano: premio especial de Gestión Directa en el ranking de mejores centros del país entre los 20 mejores centros en 2014; finalista como mejor Hospital Público en 2008 por la publicación Gaceta Médica; o certificado de Excelencia de la Sociedad Española de Medicina Interna.

Isabel Rodríguez ha dado las gracias a todos los profesionales, al Gobierno de Castilla-La Mancha, a José María Barreda que tuvo la iniciativa, a García-Page que la ha retomado, después del parón de cuatro años de otro Gobierno. Dirigiéndose al presidente castellano-manchego, se ha mostrado "orgullosa de ser tu compañera y orgullosa de ser de esta tierra y saber que los profesionales contratados para combatir el virus se quedan para reforzar nuestra Sanidad".

Por último, la ministra ha reclamado a los vecinos que el nuevo hospital "siga siendo un símbolo del compromiso de la sociedad de Puertollano con la defensa de una salud pública de calidad".

El nuevo hospital, en el que el Gobierno castellano-manchego invertirá 116 millones de euros, será el centro de referencia para 80.000 personas, estará ubicado en la misma parcela del actual hospital y contará de cuatro plantas con 50.000 metros cuadrados, además de otros 28.000 metros cuadrados para aparcamiento y zonas verdes.